

萌黄 (もえぎ) 通信



みなさんこんにちは。毎日、残暑が厳しくて大変ですね。

昼間作業では、少し動いただけでタオルが絞れるほどの汗をかいています。

溶剤の入った缶を常に作業車の中に入れてあるので、この暑さで、缶が膨れて変形して、今にも破裂しそうです。

しかし、寒暖差のある山梨では、深夜に吹く風がほんのり冷えてきて、少しずつ、秋らしさを実感できるようになりました。もう少しの辛抱ですね。

「三重県伊勢市の現調帰り」

先日、三重県伊勢市の現場の下見に行ってきました。その帰りに、夫婦岩を見てきました。中学の修学旅行以来の観光ですが、その時見たときの印象よりも、かなり小さいのでびっくりです。隣の神社には、たくさんのカエルの像が多くて

異様でしたが、この神社の神使とのことです。更に、伊勢神宮の参拝をして、隣のおかげ横丁で定番の赤福氷で涼をとりました。しっかりと伊勢観光してしまっ



「オフィスビル内の黄色いシミ除去」

今回の石材メンテナンスは、築27年以上のオフィスビルの内部の御影石壁が黄色くシミ出ている現場からです。

白御影石が、黄ばむ場合、考えられるのは、石の鉄分が酸化してできるサビシミと今回のように、ロビーの壁などに出る煙草のヤニ汚れからくる黄ばみシミの2通りが考えられます。最近でこそ、たばこの分煙が当たり前になってきましたが、昔は、どこでも喫煙出来るスペースがありましたので、ビルのエントランスロビーでも当然喫煙している方はいましたよね。長年のヤニが石目の中に入り込んで、ある程度蓄積されると黄ばんで表面に出てきたのではないかと思います。

一般的に煙草のヤニ汚れの場合、希釈したアルカリ洗剤で表面の汚れは除去出来るのですが、石の場合、石目に入り



込んでいるので、洗浄後も取りきれない黄ばみが残ります。その黄ばみに対しては、漂白系の洗剤で湿布して取り除いていきます。

1日~2日間位の湿布で黄ばみが綺麗に取り除けます



テラゾー洗面台洗浄

ある大学の洗面台洗浄を行いました。汚れのほとんどは、石鹼カスを巻き込んだ水垢です。石鹼カスと水垢は洗剤が全く違うので、アルカリ、酸性の洗剤を交互に使用して、表面洗浄していきます。洗浄後、シミ込んでしまっている汚れや、過去に行ったサンダー痕の段差に入り込んだ汚れは、ダイヤモンドで物理的に表面研磨していきます



(編集後記) 先日、慢性鼻炎で、耳鼻科に行って内視鏡で診てもらったら、鼻茸(=はなたけ=ポリープ)が沢山あって、鼻づまりしやすいとの事でした。来月には、日帰手術予定です。30年来の鼻づまりが完治するか楽しみです

萌黄通信 毎月1回発行

発行編集責任者 (株)ケイ・アンド・エス 堀内貢次

(東京出張所) 東京都港区浜松町1-1-10 タスク内

(電話) 03-3431-1293 (Fax) 03-3431-7198

<http://www.e-kands.jp>

(メール) info@e-kands.jp